



Diocèse d'Autun

L'évêque

Autun, le mardi 5 octobre 2021

*A mes frères et mes sœurs catholiques en Saône-et-Loire,  
particulièrement à mes frères prêtres et aux consacrés*

J'ai écouté et reçu ce matin les conclusions du travail réalisé pendant trois ans par la Commission Indépendante sur les Abus Sexuels dans l'Eglise en France depuis 1950.

Je suis profondément ébranlé, mon âme est dans l'effroi. L'ampleur des actes horribles commis par des prêtres et des religieux sur des innocents, je ne la soupçonnais pas à ce point ! Je pensais que nous avions été moins touchés en France par ce fléau, et je réalise ce matin que non.

Je reçois donc avec humilité, et dans une immense peine mais non pas sans espérance, le travail d'analyse et de préconisations mené avec sérieux et courage par les membres de la CIASE. Ce travail a été entièrement accompli à partir du témoignage des victimes et grâce à lui.

Je l'étudierai le mieux possible, et j'encourage chacun et chacune d'entre vous à le faire aussi.

Je veux aller de l'avant avec vous dans la lutte contre ces scandales. L'écoute des personnes abusées est toujours première, mais elle n'est pas suffisante. Il s'agit de corriger en vérité les fonctionnements et d'améliorer les formations données dans l'Eglise, pour que les relations entre enfants et adultes, entre adultes, entre enfants, soient saines. Sans cela, pas d'avenir pour notre monde entier !

J'ai confiance en la force du Christ qui console les affligés, et qui convertit l'Eglise entière.

Avec vous sur cette route de purification et de guérison, dans la prière et la détermination.

+ Benoît Rivière

+ Benoît RIVIERE